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Legislatura 16
ATTO CAMERA Sindacato Ispettivo

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA : 4/00048
presentata da BERNARDINI RITA il 30/04/2008 nella seduta numero 1

Stato iter : IN CORSO

COFIRMATARIO GRUPPO DATA
FIRMA

TURCO MAURIZIO PARTITO DEMOCRATICO 04/30/2008

BELTRANDI MARCO PARTITO DEMOCRATICO 04/30/2008

FARINA COSCIONI MARIA ANTONIETTA PARTITO DEMOCRATICO 04/30/2008

MECACCI MATTEO PARTITO DEMOCRATICO 04/30/2008

ZAMPARUTTI ELISABETTA PARTITO DEMOCRATICO 04/30/2008

Ministero destinatario :
MINISTERO DELL'INTERNO

Attuale Delegato a rispondere :
MINISTERO DELL'INTERNO , data delega 30/04/2008
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TESTO ATTO

Atto Camera

Interrogazione a risposta scritta 4-00048

presentata da

RITA BERNARDINI

martedì 29 aprile 2008 nella seduta n.001

BERNARDINI, MAURIZIO TURCO, BELTRANDI, FARINA COSCIONI, MECACCI e ZAMPARUTTI. -
Al Ministro dell'interno. - Per sapere - premesso che:

fonti di stampa del 2 aprile 2008, riferiscono che per il Silp, il sindacato di polizia della Cgil che si è
riunito a Palermo per la conferenza di organizzazione, il poliziotto di quartiere è diventato «un notaio
dell'illegalità, costretto com'è ad assistere quotidianamente a violazioni di norme commesse da chi
parcheggia le auto in quarta fila o dai commercianti abusivi che vendono agli angoli delle strade»;

il segretario nazionale del Silp, Federico Schillaci, chiede al Governo di fare un passo indietro «per
togliere questo servizio alla polizia di Stato e assegnarlo alla polizia municipale, cui dovrebbe
spettare anche il controllo su lavavetri eposteggiatori abusivi, che non rappresentano un problema di
ordine pubblico» -:

se sia a conoscenza dei fatti, se essi corrispondano a realtà e, in questo caso, quali iniziative urgenti
intenda assumere per un utilizzo maggiormente efficiente delle forze dell'ordine. (4-00048)
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